



Ciudad de México, a 23 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

GALARDONAN CON PRESEA “MANUEL RODRÍGUEZ ALANÍS” A MEJORES PROMEDIOS DEL CECyT 14

- Durante la ceremonia de graduación de la generación 2014-2017 se entregó por primera vez este reconocimiento que consiste en un estímulo económico

C-516

El Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 14 “Luis Enrique Erro” del Instituto Politécnico Nacional (IPN), otorgó por primera vez la Presea “Manuel Rodríguez Alanís” como un reconocimiento a los mejores promedios de la generación 2014-2017 y en recuerdo del maestro decano fallecido a los 100 años de edad, el 12 de agosto de 2016.

Al presidir la ceremonia de graduación de 625 técnicos en Contaduría, Mercadotécnica, Informática y Administración de Recursos Humanos del campus virtual, la directora del plantel, Rosalba García Carrillo, destacó que el grupo de estudiantes que culminaron su educación media superior tiene un significado especial porque se realiza durante el 60 aniversario de la escuela.

“Hoy se entrega el primer reconocimiento con el nombre de nuestro inolvidable decano, quien por más de 50 años nos acompañó en esta ceremonia y que tuvo como último gesto instituir la presea para alentar las aspiraciones de los estudiantes, lo que representa el cariño que siempre tuvo para su querida familia Erro”, añadió García Carrillo.

Destacó que en México de cada 100 niños que ingresan a la primaria sólo diez concluyen estudios en un nivel universitario. En esta escuela, dijo, profesores, personal de apoyo y padres de familia han hecho su mejor esfuerzo para que los estudiantes pudieran desarrollar sus competencias, por lo que los exhortó a trabajar duro para seguir con su trayectoria educativa.

Los estudiantes que lograron obtener la primer presea “Manuel Rodríguez Alanís”, de manos de doctor Fernando Rodríguez Fernández, fueron Angélica Margarita Flores Islas, Emanuel Antonio López



Rodríguez, Ivonne Avendaño González, Ashley Harumi Brito Santiago, Andrea Sayago López, Selene, Itzayana López Suárez y Sandra Mariana Blanco Sámano de cada una de las carreras que se imparten en el plantel, en los turnos matutino y vespertino, así como del Campus Virtual.

En representación de la generación 2014-2017, Ashley Harumi Brito Santiago exclamó “la última y nos vamos...” y manifestó que este día culmina un camino de alegrías, tristezas, enojos, confianza, temores, entre muchas experiencias, que definitivamente fueron diferentes para cada uno pero de las cuáles obtuvieron grandes enseñanzas.

“En esta fecha simbólica para nosotros cabe recordar las palabras de nuestro distinguido decano Manuel Rodríguez Alanís: no sólo hay que poner la técnica sino también el corazón al servicio de la patria, porque soy Politécnico que no desiste y persiste hoy mañana y siempre”, finalizó.

===000===